
Club Finanzthread
Beitrag von „Norbert“ vom 27. Juli 2020, 16:46

Zitat von DB4 

Aber da es hier um Finanzen und eigentlich nicht über Rossow direkt geht möchte ich
paar Punkte anmerken.

Wir zahlen aktuell glaube ich noch ein Jahr Canadi, Keller, Orie und Stickroth für die
Katze.

Wir zahlen ab 01.08 Palikuca noch mindestens 21 Monate

Wir zahlen Aktuell einen Kader von 28 Spieler Plus, Minus 2 oder 3 hab da keinen
durchblick mehr.

Wir werden Sponsoren verlieren und schwer neue finden. Gründe Corona und
Sportliche Talfahrt

Wir haben keine Zuschauereinnahmen, die Dauerkarten brechen komplett weg

Wir hatten zwecks Corona und Sportlichen Gründen bestimmt viele Kündigungen im
Mitiederbereich

Alles zusammen macht es eigentlich einen Vorstand nicht möglich ein gutes Ergebnis
zu präsentieren

Wie könnten wir sparen?
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- kurzarbeit bei Angestellte so lange wie möglich ausreizen

- mit der Stadt wegen Stadionmiete verhandeln.

- am Scouting, hier wurden ja die Scouts für Live Spiele schon entlassen.

- Kader der Profis verkleinern, wenn möglich durch Corona

- Kader der NLZ Teams verkleinern

- Trainingslager verkleinern oder sparen

- mehr Spieler aus NLZ oder Ablösefrei verpflichten

Alles anzeigen 

Natürlich weiß ich es nicht, aber der Umgang bei dem Abgang von Palikuca mit seiner
Anwesenheit an dieser Pressekonferenz, lässt vermuten, dass man sich geeinigt hat, was keine
21 Monate Gehalt kostet.
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